

## " LE PROGRES" 1978

Le Progrès 24 janvier 1978

### ● Brésil : Deux enfants auraient été enlevés par un O.V.N.I.

Deux jeunes Brésiliens, Manoël Roberto et son cousin Paulo, auraient été enlevés par un objet volant non-identifié, apprend-on à Cuiaba (centre du Brésil, 500 kilomètres au sud de Manaus).

Manoël Roberto a déclaré que vendredi dernier, alors qu'il jouait au football près de chez lui avec son cousin, il vit apparaître un grand objet lumineux. Effrayés, les deux enfants tentèrent de s'enfuir mais, raconte Manoël, qui a été retrouvé seul à Rondonopolis à 500 kilomètres de son domicile, « mon cousin et moi avons été attirés par cet objet ».

Manoël qui ne peut dire où se trouve son cousin, a affirmé que huit hommes de petite taille habillés de rouge, se trouvaient à l'intérieur de l'appareil.

Le Progrès 29 avril 1978

SAMEDI 28 AVRIL 1978

"LE PROGRES" LYON

### Près de Pierre-de-Bresse, un cultivateur découvre dans un champ d'orge, d'importantes traces laissées par un engin mystérieux !

LOUHANS. — Un cultivateur de Lays-sur-le-Doubs, près de Pierre-de-Bresse, M. Ernest Joly, âgé de 52 ans, vient de faire une étrange découverte qui mobilise depuis vendredi la gendarmerie, en attendant l'arrivée de spécialistes de Paris et de Metz.

Au beau milieu d'une parcelle enssemencée d'orge, d'une superficie d'un hectare, qu'il parcourait pour se rendre compte de la pousse ayant déjà atteint six centimètres de hauteur, quelle ne fut pas la surprise de

cet exploitant, de trouver un sillon de huit mètres soixante de long et de deux mètres de large, d'une profondeur atteignant quarante centimètres au centre. Chaque extrémité du sillon se termine en pointe.

Dans un périmètre de dix mètres autour de cette cavité, plusieurs points d'ancrage de forme cylindrique, ayant de six à huit centimètres de diamètre et de douze à quatorze centimètres de profondeur, ont été relevés.

Sur les parois du sillon et des

points d'ancrage, d'un extraordinaire poli, apparaît une substance grisâtre qui a fait l'objet de minutieux prélèvements par la gendarmerie.

Les enquêteurs ont pu aussi constater qu'il n'y avait aucune trace de pas, ni de brûlure aux abords de ces mystérieuses traces laissées par un engin non identifié, en pleine campagne, à quatre cents mètres de la plus proche voie de communication et à grande distance de toute habitation, entre Pierre-de-Bresse et Lays-sur-le-Doubs.